
COMITE DE QUARTIER
EST-LE VILLAGE
Réunion du 13 Mars 2018

Présents   : J Techer, A Screve, JM Touzelet, D Debruycker, A Lera, C 
Andrieu, P Perron, B Prothin, I Toppan, L Remy, C Pauly-Libra, D Boucard, T 
Dupuch, S Larré, S Vaissiere.

*COMMUNICATION

Notre comité de quartier souhaite avoir un kit stand (barnum, une table et deux 
chaises) mis à notre disposition, ainsi qu'une bannière Comité EST-LE VILLAGE, afin 
de pouvoir être présents sur les différentes manifestations de la commune (Forum 
des associations, fête du battage, foire aux plantes...).
Nous souhaitons organiser un « partenariat » avec les commerçants du Village, pour 
organiser lors de leur fête d'été un repas des voisins ou tout au moins être présents 
lors de cette manifestation sous forme d'un stand par exemple.
Nous voudrions une « sucette » publicitaire (MUPI), avec un affichage qui reprendrait
notre flyer et ce notamment sur la place de la Bascule (autres sites à voir).
Nous souhaitons aussi des affiches afin de pouvoir les déposer sur les panneaux en 
place que ce soit dans les immeubles, mais aussi chez les commerçants...(copie de nos 
flyer).
Nous demandons la publication le plus rapidement possible de notre flyer dans le 
Columérin.

*TRANQUILLITE PUBLIQUE ET SECURITE

L’insécurité est au centre de nos préoccupations devant les cambriolages nombreux 
ainsi que les trafics de drogues qui gagnent du terrain.
Nous souhaitons une présence pédestre de la Police Municipale, et des équipes de 
Tranquillité Publique sur le terrain de façon à avoir une meilleure intégration de ses 
forces dans notre vie locale, notamment la nuit et le week-end..
Nous demandons la mise en place d'un ralentisseur au niveau de l'intersection entre 
l'allée des Monts d'Olmes et de l'allée de Naurouze mais aussi (sur l'allée de 
Naurouze après le « cédez le passage » (devant Leader Price) en direction de la 
Fontaine Lumineuse pour couper la vitesse des véhicules descendant la côte.
, ainsi qu'une chicane au niveau de la voie latérale Sud au départ de la grande ligne 
droite un peu après la passerelle.
Nous constatons l'absence de trottoirs et de pistes cyclables au niveau des voies 
latérales Sud et Nord, cet aménagement nous semble essentiel, de même que des 
passages piétonniers au niveau de la Bascule inexistants encore.



Nous souhaitons que des arceaux pour les vélos  (ou râteliers collectifs) soient mis à 
disposition un peu partout sur notre secteur, notamment proches des commerces ou 
lieu de « vie » du quartier (parc Duroch, Complexe Sportif Capitany, proche du futur 
métro...)
Nous proposons de créer un parking de délestage si événement sportif à Capitany, 
avec mise en place de navettes...et souhaitons un aménagement de l'avenue Honoré 
Serres, bien souvent inaccessible, que ce soit en voiture, mais aussi et surtout pour 
les piétons et les cyclistes. 

*CADRE DE VIE

Nous souhaiterions que les abribus soient éclairés (et que les poubelles s'y trouvant 
soient vidées).
Nous voulons aussi que l'éclairage sur la ville soit homogène .
Sur notre secteur, l'avenue George Sand notamment est plongée dans le noir en 
partie malgré la voie piétonnière.
Nous voudrions avoir du mobilier urbain, à savoir chaises ou bancs installés au niveau 
de la Place de la Bascule et du Square Roger Touron.
Il n'y a actuellement aucun passage piétonnier ou réservé aux cycles entre la fontaine
lumineuse et la rue Séguéla ou la rue de Caulet, alors que ça serait bien utile. Il 
conviendrait d'intégrer cette réflexion dans la proposition d'aménagement des voies 
latérales.
De plus, nous voudrions un prolongement du mur anti-bruit actuel de la Clinique 
vétérinaire de l'allée de la Fontaine, jusqu'à l'entrée de Colomiers, au niveau de la 
future station de métro.
Nous souhaitons que soit réorganisé le ramassage des encombrants pour les collectifs 
(Toulouse Métropole).

*SOLIDARITE

Nous souhaitons savoir ce qui est mis en place à l'heure actuelle afin de lutter contre 
l'isolement des personnes âgées. En fonction voir ce qu'il est possible de faire pour 
justement lutter contre cet isolement.
Nous voulons mettre en place des boîtes à livres.
Nous demandons, le réaménagement de la passerelle entre le quartier de la 
Garonnette et la rue des sports.En effet cette passerelle est en très mauvais état, 
cela la rend dangereuse...revêtement arraché glissant...de plus elle est inadaptée pour 
les personnes à mobilité réduite ainsi que pour les poussettes.
Nous souhaitons la mise en place de composteurs collectifs sur l'espace public (en lien
avec les maisons citoyennes. Une habitante, porteuse du projet  , Stéphanie Vincent 
sweet est en lien avec Monsieur Vidalie du service environnement.
Nous sommes à votre entière disposition pour développer tous ces points. Merci.




